

Gemeindeverwaltung Insul



Gemeindeverwaltung Insul – 53520 Insul/Ahr

An alle Insuler Haushalte

Der Ortsbürgermeister
Ewald Neiß
Hauptstrasse 1
Tel. 02695-402
Mail: ewald.neiss@insul.de

Insul, im Februar 2017

750 Jahre – Insul feiert

Liebe Insuler Mitbürgerinnen und Mitbürger,

in 2019 ist es soweit – Insul wird 750 Jahre alt !

Im Jahre 1269 wurde unser Dorf erstmals urkundlich erwähnt. Dieser runde „Geburtstag“ soll natürlich gebührend gefeiert werden. In ersten Gesprächen wurde seitens des Gemeinderates über einen Termin nachgedacht. Die Feierlichkeiten sollen in einer „kleinen Festwoche“ stattfinden und zwar vom 29. Mai bis 02. Juni 2019. Der Donnerstag, 30.05. wäre der Christi-Himmelfahrt-Feiertag.

Natürlich können wir solch ein Fest nur stemmen, wenn Vereine, Gruppierungen und natürlich möglichst viele Insuler Mitbürgerinnen und Mitbürger dabei sind, mit organisieren und helfen. Da solch ein Fest eine gewisse Vorplanung und Anlaufzeit braucht, geht daher bereits jetzt der Aufruf an alle Insulaner. Wer hat Zeit und Lust, sich aktiv an der Vorbereitung und der Durchführung für die 750-Jahr-Feier zu beteiligen? Es gibt einen Festausschuss, der alles koordiniert und es wird unterschiedliche Aufgabenbereiche bzw. Arbeitsgruppen geben, zu denen viele fleißige Hände benötigt werden. Aber auch helfende Hände bei der eigentlichen Durchführung in 2019 sind natürlich gefragt.

Hierzu gibt es eine 1. Bürgerversammlung am 09. März 2017 im Dorfgemeinschaftshaus um 19.30 Uhr, zu der ich alle Interessenten ganz herzlich einladen möchte. Gesucht werden für die Feier natürlich auch alte Bilder, Dokumente und Aufzeichnungen aus früheren Jahrzehnten. Es wäre toll, wenn jeder einmal überlegt und zu Hause nachschaut, ob hier noch solche „Dokumente der Zeit“ vorhanden sind, die auf die Geschichte von Insul zurückblicken. Hier bitte ich um kurze Nachricht! Die Dokumente würden dann kopiert, die Originale bleiben im Besitz des Eigentümers.

Wie schon bei so vielen Aktivitäten im Ort, hoffe ich auch diesmal, dass viele Insuler mit anpacken, denn nur so können wir ein schönes Fest für Insul auf die Beine stellen und unseren Ort mit Stolz präsentieren. Wir freuen uns schon jetzt auf eine tolle 750-Jahr-Feier!

Mit freundlichem Gruß

Ewald Neiß